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证券简称：良品铺子 证券代码：603719

良品铺子股份有限公司

投资者关系活动记录表

编号：2024-004

投资者

关系

活动类别

特定对象调研 分析师会议

媒体采访 业绩说明会

新闻发布会 路演活动

现场参观 一对一沟通

电话会议

参与单位

及人员
投资者网上提问

时间 2024年 5月 31日 (周五) 上午 10:00~11:30

接待人员

董事长、总经理：杨银芬

副总经理、董事会秘书、财务负责人：徐然

独立董事：李四海

投资者关系活动主要内容

在上海证券交易所上证路演中心网站，公司管理层通过网络文字互动问答的

方式与投资者进行沟通交流。

主要互动问答部分

一、董秘你好，请问公司今年在产品端计划打造哪些爆款产品，目前是否

已经推出，销量达到多少？

答：您好，感谢您的关注。2024 年，公司发布全新品牌价值主张为“自然

健康新零食”，同时以“好原料、好配方、好味道”为锚点推动产品升级，全年

将推出 140 余款健康零食，涵盖糕点饼干、素食、果干果脯等品类。目前，首批

健康零食主推品之一的野山笋系列新品上市，销售表现亮眼。谢谢！

二、公司 2023年团购业务表现相对亮眼，今年团购业务会有什么创新突破

和规划？
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答：您好，感谢您的关注。2024 年，公司将继续深化团购渠道的拓展，优

化产品结构，提升服务质量，以实现业绩快速增长。并且，公司将持续关注市场

动态，灵活调整营销策略，以应对不断变化的市场环境和消费者需求。谢谢！

三、今年在开店方面的计划？

答：您好，感谢您的关注。2024 年，公司将基于不同客群的特征和需求，

不断引入新理念、新元素和新价值，对门店模型进行更新和优化；将持续在门店

业务强化业务创新，坚持实施“降价不降质”的价格策略，聚焦提升门店业务的

经营管理效率和质量，在品牌建设、产品多样化和服务质量上继续深度运营，提

升顾客的到店意愿和门店整体经营效益。谢谢！

四、你好，请问贵公司的销售费用非常的高，而研发费用占比很低，是否

意味着贵公司未来没有竞争力?

答：您好，感谢您的关注。公司始终重视研发创新工作，研发分为自主研发

与合作协同研发等方式，研发投入与研发规划、不同研发方式结构变动、研发项

目推进节奏相关。2024 年，公司在业内率先提出和倡导“五减”健康零食，围

绕天然健康食材、生产过程中减少添加剂两个研发方向，让零食配方更简洁，低

负担更健康，持续为消费者提供好吃又健康的高品质零食。今年计划推出 140

多余款升级的健康零食，涵盖糕点饼干、素食、果干果脯等核心品类。谢谢！

五、你好，请问为什么在股价如此低廉的时候，大股东还不断的减持，是

否说明贵公司未来没有投资价值?

答：您好，感谢您的关注。公司管理层对公司的长期发展充满信心，将一如

既往做好各项经营工作，提升核心竞争力，努力以良好的业绩表现、规范的公司

治理积极回报投资者。此外，二级市场股价表现受市场环境、大盘走势等多重复

杂因素影响，请投资者理性对待并注意投资风险。谢谢！

六、大股东二股东竞相减持，公司是否遇到了经营困境！减持是否合法合

规！公司管理层是否存在投资者不知道的重大决策情况！公司的信息披露是否

及时、合规！

答：您好，感谢您的关注。公司股东系根据自身资金需求作出减持安排，并
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且股东已严格按照信息披露要求提前披露了减持计划。公司没有应披露而未披露

的事项，并将一如既往地保持稳健经营，努力以良好的业绩回报广大投资者。谢

谢！

七、今年一季度，三只松鼠以 36.46亿元的营收超越良品铺子的 24.51亿元，

成为 A股休闲食品板块营收第一，对此公司怎么看？接下来销售节奏如何，是

否会在二季度提速？

答：您好，感谢您的关注。公司正围绕“强化业务创新，全面提升经营效率”

启动新一轮改革，将通过实施门店渠道降价策略、供应链提效、精益生产改善、

经营成本优化等方式提升经营效率，回归良品铺子邻家形象，走品质好、价格亲

民的路线；当前首要目标是赢回更多消费者，提升良品铺子采购规模和议价能力，

以获得长期、可持续的高效供应链能力，为消费者提供更多“高质价比”的产品。

谢谢！

八、面对三只松鼠净利润的逐步提高，你们有什么应对措施！面对盐津铺

子的高净利润率，你们有什么措施！面对你们线下门店凄惨的经营现状，你们

有什么措施！

答：您好，感谢您的关注。公司通过实施门店渠道降价策略、供应链提效、

精益生产改善、经营成本优化等方式提升经营效率，未来公司将持续在门店业务

强化业务创新，坚持实施“降价不降质”的价格策略，聚焦提升门店业务的经营

管理效率和质量，在品牌建设、产品多样化和服务质量上继续深度运营，提升顾

客的到店意愿和门店整体经营效益。谢谢！

九、李总您好，公司 2023年的金分红占净利润比例提升至 50.05%，请问您

如何看待公司今年提高分红比例的决定？

答：您好，感谢您的关注。公司分红比例的提升，是基于公司财务状况的稳

健发展以及对股东负责任的态度，有利于提升投资者获得感，增强投资信心。谢

谢！


